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習字教えてもらったよ ５・６年生 
 昨年度も習字を教えに来てもらった吉村和子先

生に来て頂き、６月２７日に習字を習います。止め・

はね・はらいや気をつけるところを習った後で、書

いてみました。６年生は「快晴」５年生は「成長」。

形が取りにくい難しい字も入っていましたが、習っ

たことに気をつけながらお手本をよく見て、なかな

かいい形の字が書けま

したよ。 

 次に来てくれるの

は、７月３日です。どん

な字が書けるか楽しみ

ですね。 

 

食品ロスの学習したよ ３・４年生 ６月２７日 
 今年ももぐにぃが３・４年教室に来てくれまし

た。最初は SDGｓについてのお話を聞いて考えた

りしました。そしてみんなの大好きなクイズでは、

元気に手を挙げて答えていました。 

 また、食べ残しをなくすためにどうしたらいいか

について、グループに分かれて考えました。どんな 

意見が出ていたのか、自分はどうするのかをお家でも聞いて

あげてくださいね。 

 

最後にもぐにぃ 

と写真を取ったよ。 

また来てね。 

 

夏祭りの盆踊りと、相撲の練習のお知らせ 
 ７月２１日（金）、２６日（水）１８：００～ 学校の体育館で行います。近所の方、

太鼓の音がしますが、よろしくお願いします。一緒に踊りたい方は来てください。 
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第１回学校保健委員会  
 ６月２９日に、第１回の学校保健委員会を行いました。メンバーは、学校医（澤田由

紀子先生）、学校歯科医（恒石宣彦先生）、学校薬剤師（渡辺明宏先生）、栄養教諭（小出

亜沙美さん）、PTA会長（竹内恒陽さん）と、校長（中越）、教頭（下村）、保健主事（谷

脇）、養護講師（濵田）の９人です。昨年度から始まり、昨年度は１回でしたが、今年度

は６月と２月の２回実施する予定です。 

 内容は、米奥小学校児童の健康生活の現状について報告し、今後の健康問題や一人一

人が将来にわたって健康で生き抜くことができるようにするためにどのようなことが

大切か、環境をどのように整えていくことが必要かなどについて、専門職の方々に意見

を聴き、アドバイスをして頂く会です。 

 今回は、「視力低下」と「歯の状態」に焦点を当てて現状や取組などを聞いていただ

き、アドバイスして頂きました。委員の中から、「家でテレビなどを見る時に、時間は決

めているので守っているが、見ているうちに次第に画面に近づいていってしまう」「タ

ブレットをしている時にくらい所でしたり、寝転がってやったりしている時がある」な

どの意見が出ました。見ている時の場所が大きく影響しそうだということになりました。

『机の上で椅子に座ってする』や『きちんと電気をつけてする』などの決まりを、使い

始めた頃から癖付けておくことが大切であり、それができないと視力低下等にも繋がる

ということでした。 

 また部屋の換気については、部屋の対角線の場所を１０～２０ｃｍ開けておくだけで

空気の入れ替えができているそうです。エアコンをつけているこの時期です。効果的な

換気ができるように参考にしてくださいね。 

 

環境整備 ありがとうございました 
 先日、米の川区長の松井利廣さん、大川内憲作さん、

吉村伸幸さんが来てくださり、校庭やプール周りを刈っ

てくださったり、学校の公園側の歩道の木の剪定をして

くださったりしました。歩道の木も、子どもたちが登下

校する時に邪魔になっていたのでとても助かりました。

ありがとうございました。 

 また昨日は、大きなスズメバチの巣が校舎に２つ、ツ

リーハウスに１つできていたのを教育委員会が来てく

れて、取り除いてくれました。最近よく蜂が飛んでいて、

子どもたちが刺されてしまわないか心配して相談して

いたので、本当に助かりました。ありがとうございまし

た。校舎裏の屋根のひさしにたくさんあった小さな蜂の

巣も取り除いてくれました。こ

れでしばらく安心して過ごせ

ます。蜂は２回目３回目刺されたら強いアナフィラキシーショ

ックが起こったりして怖いと聞きます。先日の学校保健委員会

においでたお医者様に聞くと、例えば昔１回目刺されていて、 

１０年ぶりに２回目を刺されても２回目になると聞きました。  

今年は蜂の巣が多いと聞いたことがあります。みなさんも気

を付けてくださいね。 


